

Résolution présentée par la délégation du

Liberia

Thème Agenda 2030 pour le développement durable

Concerne Création de l'ONG "EboLiberia" visant à éradiquer Ebola

L'Assemblée Générale,

Inquiétée par le risque d'épidémie d'Ebola grandissant en Afrique, la stagnation de la recherche, l'expansion vers l'Afrique de l'Ouest de la maladie depuis 2013 et, d'une manière plus générale, l'ampleur croissante et alarmante que prend chaque année le virus,

Déçue par les derniers rapports de l'OMS qui relèvent une létalité comprise entre 25 et 90% lors des dernières manifestations graves de la maladie et l'impossibilité que rencontre l'Organisation à agir efficacement dans toute l'Afrique,

Constatant avec effroi qu'après la découverte du vaccin rVSV-ZEBOV contre le type Zaïre d'Ebola, aucun autre vaccin n'a été proposé pour les autres variants d'Ebola, à savoir Bundibugyo, Soudan, Reston, Forêt de Taï et Bombali, qui sévissent pourtant toujours,

Consciente du potentiel biomédical révolutionnaire dans le développement rapide et surhumain des vaccins par l'Intelligence Artificielle (IA) tel que ce fut le cas pour l'élaboration de vaccins contre la Covid-19, ainsi que de la richesse suffisante des sols d'Afrique de l'Ouest en matière de matériaux nécessaires à la fabrication d'ordinateurs et de superordinateurs tel que l'or, le diamant, le fer et le plomb,

Décide de fonder "EboLiberia" ;

- une ONG dédiée à la recherche vaccinale et à l'éradication définitive d'Ebola et ses variants dans toute l'Afrique, à l'aide de chercheurs expérimentés et d'IA capables d'élaborer, de tester, simuler et synthétiser des molécules vaccinales efficaces en quelques jours,
- financée par les puissances européennes, américaines ainsi que leurs alliés,
- qui aura son siège tournant en Afrique de l'Ouest, à travers différents pays qui discuteront et détermineront chaque année, en toute égalité, des perspectives d'avenir de l'ONG, par le biais de diverses réunions.

Le texte français fait foi